

# LES VÉRITABLES PENSÉES DE LAO-TSEU SUR LE TAO

Ce que je vais révéler ici pourra choquer les « puristes » J'ai mis puristes entre guillemets, car souvent ce sont des chercheurs qui cherchent. C'est bien, mais ils « cherchent » Je préfère les chercheurs qui trouvent. On les appelle « les trouveurs »

Revenons à notre sujet

Lao Tseu déclarait « Tao est l'unique cause première de toute la création ». il avait une grande vision spirituelle et il enseigna toute sa vie que « la destinée éternelle de l'homme est l'union perpétuelle avec TAO, Dieu Suprême et Roi Universel ».

il discernait profondément la cause ultime car il écrivit « L'unité naît du Tao absolu ; issue de cette dualité, la trinité jaillit à l'existence, et la trinité est la source primordiale de toute réalité.

Toute la réalité est toujours en équilibre entre les potentiels et les manifestations du cosmos, et ceux-ci sont éternellement harmonisés par l'esprit de divinité.

Il enseigna le retour de la créature au Créateur et décrivit la vie comme l'émergence d'une personnalité issue des potentiels cosmiques, tandis que la mort ressemblait à un retour au foyer de cette personnalité créée. La conception de la foi était inhabituelle, et lui aussi l'assimilait au « comportement d'un petit enfant ! ».

Le taoïsme populaire du XXI<sup>e</sup> siècle, n'a plus grand-chose de commun avec les sentiments sublimes et les conceptions cosmiques du vieux philosophe qui enseignait la vérité telle qu'il la percevait, c'est à dire que la Foi dans le Dieu Absolu est la source de l'énergie divine qui recréera le monde et par laquelle l'homme parviendra à s'élever à l'union spirituelle avec TAO, la vérité éternelle et le Créateur absolu des univers.